

1. Fremdsprachenfest am 20.05.2009 in der Grundschule in Thalheim

Am 20.05.2009 nahmen vier Schüler der Klasse 4c der Grundschule „Albrecht Dürer“ zusammen mit ihrer Englisch-Lehrerin Frau Kurz am 1. Fremdsprachenfest in der Thalheimer Grundschule teil.

Als Start fand eine große Begrüßungsrunde zur Vorstellung der Sprachlehrer in der Turnhalle statt. Dabei mussten die Teilnehmer auf Grund der Vorstellung der Muttersprachler erraten, aus welchem Land der jeweilige Sprachlehrer kommt. Es waren die Länder Kamerun, Ungarn, Taiwan, Amerika, England und China vertreten. Die Teilnehmer wurden in kleineren Gruppen den Sprachlehrern zugeordnet und nach einiger Zeit erfolgte ein Wechsel. Wir begannen unseren Tag mit der ungarischen Sprachlehrerin und lernten von ihr ein ungarisches Gedicht über eine Schnecke. Danach ging es für uns auf chinesisches weiter. Wir erfuhren unsere Namen in chinesischer Schrift und studierten ein Lied in chinesischer Sprache ein, wobei wir natürlich die Übersetzung durch unsere Sprachlehrerin erfuhren. Auch bei dem Kameruner Sprachlehrer erlernten wir ein Lied, diesmal über eine Oma und ihren Enkel. Aus diesem Lied habe ich mir viel gemerkt, weil mir diese Sprache und die Sprachmelodie gut gefallen haben. Als letztes erlebten wir die Sprachlehrerin aus Taiwan und studierten tänzerisch ein Lied in der Melodie des Kanons „Bruder Jakob“ ein, welches von zwei Tigern handelt.

Nach dieser Gruppenarbeit mit den verschiedenen Sprachlehrern hielten die Gastgeber für alle ein Mittag im Speisesaal bereit. Die Mittagspause verbrachten wir gemeinsam auf dem schönen Schulhof der Thalheimer Grundschule.

Zum Abschluss fanden sich alle Teilnehmer nochmals in der Turnhalle ein und gaben eine Kostprobe des an diesem Tag Erlernen. Unsere Gruppe stellte tänzerisch das Lied der beiden Tiger aus Taiwan als Programm auf der Bühne vor. Auch alle anderen Gruppen führten Lieder, Gedichte auf oder zeigten Plakate.

Alles in allem war es ein sehr schöner und gelungener sprachlicher Ausflug in die verschiedenen Länder. Es hat viel Spaß gemacht die Sprachen kennen zu lernen und sich gemeinsam auf verschiedene Art und Weise zu unterhalten.

Stollberg, d. 28.05.2009

Leo Fischer